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nova variante Éris
Foram confirmados nesta últi-

ma semana mais três casos da nova 
subvariante Ômicron EG.5.1.3 
(conhecida como Éris) na cidade 
do Rio de Janeiro. Os pacientes ti-
veram início dos sintomas entre os 
dias 12 e 15 de agosto. As amostras 
coletadas foram analisadas pelo 
Laboratório de Vírus Respirató-
rios, Exantemáticos, Enterovírus 
e Emergências Virais (LVRE) do 
Instituto Oswaldo Cruz (IOC/
Fiocruz). Segundo o último Bole-

tim InfoGripe, divulgado na quin-
ta (14), os casos de Síndrome Res-
piratória Aguda Grave (SRAG) 
associados à Covid-19 também 
aumentaram no estado do Rio.

Com a confirmação, são seis 
casos identificados da subvarian-
te na capital. Todos seguem em 
investigação pela Secretaria Mu-
nicipal de Saúde do Rio. A SES-
-RJ monitora a situação e reforça 
a recomendação para a vacinação 
bivalente.

CORREIO SERRANO

Matrícula 

Saúde Bucal 

17ª Primavera dos Museus

Conselho

Defesa Civil 

ADESÃO

A Prefeitura de Petró-

polis aderiu ao pro-

grama do governo 

federal voltado para a 

reciclagem e o traba-

lho dos catadores, o 

Programa “Diogo de 

Sant’Ana Pró-Catado-

ras e Pró-Catadores 

para a Reciclagem 

Popular.” A assinatura 

da adesão foi feita na úl-

tima quarta-feira (13), em evento no Rio. O Programa tem 

a finalidade de integrar e articular as ações, os projetos e 
os programas da administração pública voltados à promo-

ção e à defesa dos direitos humanos dos catadores.

A Secretaria Municipal de 

Educação de Teresópolis 
realiza, no período de 9 a 

31 de outubro, a pré-ma-

trícula on-line para alunos 

novos de Pré-escolar (Pré-I 

e Pré-II) e do 1º ao 9º ano do 

Ensino Fundamental para 

o ano letivo de 2024. A pré-

-inscrição é  feita por link. 

O Programa Saúde na Es-

cola, em colaboração com 
a equipe de Saúde Bucal 

de Paty do Alferes, promo-

ve e avalia a saúde bucal 

das crianças e adolescen-

tes da região. As equipes, 

vão atuar em diversas esco-

las e creches do município 

até o fim do ano, gratuito.

Em Petrópolis a  Casa de 

Santos Dumont e a Casa 

do Colono vão ter progra-

mação especial para ce-

lebrar a 17ª Primavera dos 

Museus, promovida pelo 

Governo Federal, por meio 

do Instituto Brasileiro de 

Museus (Ibram), em todo o 

país. A iniciativa tem como 

tema “Memórias e Demo-

cracia – pessoas LGBT+, in-

dígenas e Quilombolas.” A 

programação especial na 
Casa do Colono acontece 

nesta terça-feira (19) com 
palestra “O Turismo Antir-
racista na cidade de Pedro”.

 A Prefeitura de Petrópolis 

e o Conselho Municipal de 

Juventude (CMJ) realizam 

no dia 23  a 4ª edição da 
Conferência da Juventude. 

Os interessados em partici-

par devem ser maiores de 

16 anos e poderão se inscre-

ver até o dia 20 pelo site da 

Prefeitura Municipal. 

A equipe da secretaria de 

Proteção e Defesa Civil 
de Petrópolis segue auxi-

liando na coordenação da 
resposta ao desastre, que 

atingiu o Rio Grande do 

Sul após a formação de um 
ciclone extratropical. No 

total, 97 municípios foram 

afetados por fortes chuvas.

Divulgação 

Representantes no evento 

Tentativa de votação de contas de prefeitos
Por Wellington Daniel

O atraso na votação de con-
tas da Prefeitura de Petrópolis 
pela Câmara de Vereadores 
continua gerando polêmica. 
Ao Correio Petropolitano, o 
vereador Mauro Peralta disse 
que pode procurar a Justiça 
para garantir que o legislativo 
municipal aprecie os balanços 
de 2016 até agora.

“As contas precisam passar 
nas comissões. Estão na Comis-
são de Finanças, presidida pelo 
vereador Gil Magno. Depois, 
tem que ir para a Comissão de 
Constituição e Justiça”, expli-
cou. “Estou oficiando as comis-

sões para que liberem para que 
o plenário vote as contas. Se as-
sim não procederem, eu vou en-
trar com uma medida judicial”.

O balanço mais antigo é do 
mandato anterior do prefeito 
Rubens Bomtempo, que foi re-
jeitado pelo Tribunal de Contas 
do Estado (TCE-RJ). Bom-
tempo tentou recorrer judicial-
mente, o que travou a votação 
das contas na Câmara até 2020, 
quando uma nova decisão libe-
rou a votação. Sem a apreciação 
destas, as demais também não 
puderam ser votadas.

Pelo regimento da Câmara e 
a Lei Orgânica (LOM) do mu-
nicípio, a votação deveria ter 

ocorrido em 90 dias após o re-
cebimento do TCE-RJ. Sem a 
votação no Legislativo, a LOM 
prevê que fica valendo a decisão 
da Corte de Contas. Mas o ad-
vogado Philippe Castro explica 
que os vereadores podem ser 
responsabilizados.

“A omissão injustificada da 
Câmara Municipal em apreciar 
o parecer do TCE constitui 
infração grave às disposições 
constitucionais, que podem 
resultar em responsabilização 
administrativa, criminal ou ci-
vil”, disse.

Na sessão de terça-feira 
(12), quando o assunto foi de-
batido, o presidente da Comis-

são de Finanças e Orçamento e 
líder do governo, vereador Gil 
Magno (DC), disse que já ti-
nha um parecer sobre as contas 
e encaminhará aos demais inte-
grantes, para que também apre-
ciassem. O presidente da Casa, 
vereador Júnior Coruja (PSD), 
prometeu agir com responsabi-
lidade para a votação.

“Já pedi para fazer um le-
vantamento de quanto tem-
po essas contas estão na Casa. 
Estarei verificando todas com 
muita atenção e responsabili-
dade. Se tiver que colocar para 
votar, colocaremos. Se tiver que 
fazer auditoria e voltar para o 
Rio, faremos também”, disse.

Por Wellington Daniel e Richard 

Stoltzenburg

A Prefeitura de Petrópolis 
anunciou neste fim de semana 
que deve buscar os valores re-
troativos do repasse do Imposto 
de Circulação sobre Mercadorias 
e Serviços (ICMS), referente ao 
período em que as verbas foram 
diminuídas  por causa de uma 
decisão do Tribunal de Justiça do 
Rio (TR-RJ). O município cita 
“prejuízos” com o corte no perío-
do.

Na última quinta-feira, foi 
publicado pelo Governo do Esta-
do o decreto nº 48.689 que define 
o retorno do Índice de Participa-
ção do Município de Petrópolis 
ao percentual de 4,645. Além de 
Petrópolis, os municípios de An-
gra dos Reis, Mangaratiba e Volta 
Redonda também serão benefi-
ciados. A medida teve como base 
a decisão liminar proferida pelo 
ministro do Supremo Tribunal 
Federal, Cristiano Zanin, na se-

mana passada.
Enquanto isso, a Prefeitura 

continua enfrentando problemas 
financeiros. O prefeito Rubens 
Bomtempo anunciou que pre-
tende, nesta semana, debater as 
compensações financeiras às fa-
mílias do Morro da Oficina, que 
ainda estão pendentes. Os dois lo-
tes de indenizações pagos, foram 

feitos com atraso e não tiveram o 
cumprimento da multa de 10%, 
prevista no Termo de Ajuste de 
Conduta (TAC), assinado com a 
Defensoria Pública.

Outro problema são os atra-
sos com o pagamento de RPAs e 
estagiários da educação. Na últi-
ma semana, os estagiários relata-
ram que só tinha previsão de pa-

gamento para segunda-feira (18). 
O caso tem sido acompanhado 
por vereadores e pelo sindicato 
dos professores estaduais.

Estagiários da educação ouvi-
dos pelo Correio Petropolitano 
reclamam da falta de uma data 
definitiva de pagamento. “Faço 
estágio desde o ano passado e, 
desde então, não tenho um dia 
certo para receber. Em cada mês, 
é uma data diferente”, afirmou 
uma.

Outra estagiária explica que 
não há reclamações quanto à di-
reção das escolas, mas os atrasos 
têm causado desânimo. “É uma 
covardia nos deixarem sem paga-
mento até o meio do mês, onde as 
contas vencem e acumulam juros 
por culpa desses que nos tiram 
nosso direito”, disse.

O Correio Petropolitano 
também questionou a Prefeitura 
de Petrópolis sobre um plano de 
contingenciamento para novas 
perdas abruptas do ICMS, no en-
tanto, não houve resposta.

estado cumpre nova liminar
Reprodução/PMP

Prefeito Rubens Bomtempo ao lado do secretário Patuléa

Foco na Mobilidade Urbana
Washington Reis esteve em Petrópolis para debater melhorias

Por Leandra Lima e Raphaela 

Cordeiro  

 
Na última sexta-feira (15) 

o secretário Estadual de Trans-
portes, Washington Reis, se 
reuniu com representantes do 
movimento empresarial Petró-
polis 2030, para tratar de ques-
tões relacionadas a projetos 
estratégicos de infraestrutura e 
mobilidade urbana na cidade.  
O foco da reunião foi a nova 
pista da subida da serra, dan-
do destaque a tão prometida 
ligação Bingen-Quitandinha 
e a reativação da ferrovia entre 
Magé e Petrópolis. O secretá-
rio garantiu que as verbas para 
os projetos já estão disponíveis 
e que o Governo Estadual pre-
tende iniciar as intervenções 
nos trechos mencionados até o 
final deste ano. 

Segundo o secretário 
Washington Reis, para que as 
revitalizações se iniciem na li-
gação Bingen-Quitandinha e 
na Ferrovia é necessária a apro-
vação da Agência Nacional de 
Trânsito e Transporte (ANTT) 
para a estrada, e do Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artís-
tico Nacional (IPHAN) para 

o trem. O Governo Estadual 
disponibilizou uma verba di-
recionada para a ligação de R$ 
3,4 milhões e para a reativação 
da linha férrea a verba estima-
da é de R$ 60 milhões. Além 
desses projetos à beira de serem 
concretizados foi levantada a 
questão da instalação de um he-
liporto na cidade que visa con-
tribuir para assistência médica, 
transporte de órgãos, segurança 
entre outros benefícios para o 
município. 

Participaram do encontro 
26 representantes das entidades 

empresariais que fazem parte 
do movimento empresarial Pe-
trópolis 2030. No evento, eles 
demonstraram em suas falas a 
importância desses projetos na 
cidade, para que se promovam 
no município novos negócios, 
geração de empregos e bene-
fícios para as empresas. “Hoje 
vejo que o maior impasse para 
fortalecer o setor de turismo 
em Petrópolis é a questão da 
mobilidade urbana, a cidade 
é segura, tem vários atrativos, 
mas precisamos avançar na li-
gação Bingen-Quitandinha 

que é vital para a chegada de 
um centro de Convenções, para 
que possamos integrar nossas 
redes hoteleiras, gastronômicas 
e melhorar a produção. Saber 
que o Governo Estadual está 
embarcando junto nessa é grati-
ficante”, disse Samir El Ghaoui, 
presidente do Petrópolis Con-
vention & Visitors Bureau.

Em meio a muitos assuntos 
tratados na reunião, foi levan-
tada a questão de mobilidade 
em Itaipava, por ter um trecho 
conhecido pelos constantes 
congestionamentos na região 
da estrada União e Indústria, 
Washington Reis assegurou 
que se necessária uma inter-
venção do Estado o Governo 
Federal dará total apoio, mas 
ressaltou que neste caso é pre-
ciso que a Prefeitura de Petró-
polis demonstre interesse na 
situação e procure uma solução 
que atenda a demanda. Quan-
do o secretário perguntou se 
havia algum representante da 
prefeitura no local, não obteve 
resposta. Ninguém do governo 
municipal esteve presente no 
encontro que tratou de assun-
tos importantes para o cresci-
mento da cidade.

Raphaela Cordeiro

POR LUANA MOTTA

PETROPOLITANAS

Urgência

Encontro

Iphan encontra problemas no 
piso do Palácio de Cristal

Audiência

Novo piso
O Iphan enviou na última 

sexta(15), um ofício à Pre-

feitura com um novo rela-

tório fotográfico solicitando 
providências imediatas. A 

garantia do contrato com a 

empresa responsável deve 

ser acionada, para o reparo.

O diretor do LNCC, Fábio 

Borges, participou da reu-

nião com o secretário de 

Transportes, Washington 
Reis. O encontro debateu 

os projetos estratégicos de 
infraestrutura e mobilidade 

para a cidade de Petrópolis.

O chefe do Escritório Téc-

nico do Iphan da Região 

Serrana fez uma vistoria no 

Palácio de Cristal e verifi-

cou que “a situação do piso 
fulget segue inadequada”. 

A vistoria aconteceu na úl-

tima quinta-feira (14), seis 

meses depois da Prefeitura 

ter entregue a obra. 

“Foram identificados inú-

meros pontos com desa-

gregação das pedras que 
compõem o piso, forman-

do depressões, assim como 
a diferenciação de cores do 
piso permanece, a despeito 

de manifestação da Prefei-
tura ao Iphan, há seis me-

ses, informando que em 

três meses a cor se iguala-

ria”, disse o Iphan à coluna.

A audiência pública convo-

cada pelo vereador Hingo 

Hammes, que será realiza-

da na próxima sexta, dia 22, 

na Câmara Municipal, terá 

a presença de especialistas 
em meteorologia e radares 

Cemaden e da UFRJ.

O piso fulget teve pro-

blemas e críticas desde 

o anúncio de sua instala-

ção, desde a descaracte-

rização do tradicional pe-

drisco que circundava o 

Palácio, até os problemas 

adequação do material. 

Divulgação/PMP

Instalação do piso foi concluída em março de 2023

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

Encontro foi 
promovido pelo 
movimento 
empresarial 
Petrópolis 2030

SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

FUNDAÇÃO CENTRO DE CIÊNCIAS E EDUCAÇÃO SUPERIOR  
À DISTÂNCIA DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

COMISSÃO DE PREGÃO ELETRÔNICO - AVISO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 07/2023 - MENOR PREÇO GLOBAL

A Comissão de Pregão Eletrônico COMUNICA aos interessados que 

o PE Nº 07/2023, referente ao processo SEI nº 260004/000054/2023, 

cujo objeto é a prestação de serviços especializados gráficos, 
suspenso sine die, conforme publicado no DOERJ de 14/08/2023, 

na página 36 e no jornal O Dia na data de 14/08/2023, na página 6, 

fica sua abertura REMARCADA para o dia 28/09/2023 às 10h15min 

(horário de Brasília).


